

Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 05.04.2018, 16:30 Uhr bis 18:10 Uhr

Anwesende Roxanne (Öffentlichkeitsarbeit), Saziye (Kultur und Diversity), Annabell (Vorsitz), Finn (Vorsitz),
Referent*Innen: Lars (Fachschaften), Nikolaus (Finanzen), Jan (Ökologien und Tierschutz) ab 16:45
Gäste: Marisa (Projektstelle Riot Rradio), Lukas (Projektstelle Anti-Mobbing)
Sitzungsleitung: Saziye
Protokollant*In: Nikolaus

Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Enthaltungen/Gegenstimmen) protokolliert.

- TOP 1** **Feststellung der Beschlussfähigkeit**
Der Vorsitz stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- TOP 2** **Begrüßung**
- TOP 3** **Vorstellung**
Wenn ihr ein Büroutensil wärt, welches wäre es?
- TOP 4** **Bestätigung älterer Protokolle**
- a) Das Protokoll vom 29.3. wird ohne Gegenrede vertagt. Es wird angemerkt, dass die Projektstellen entsprechend der üblichen Form angepasst werden sollen.
 - b) Das Protokoll vom 22.3. wird bestätigt. (4/0/2)
- TOP 5** **Dringlichkeitsanträge**
Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor.
- TOP 6** **Feststellung der Tagesordnung**
- 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - 2. Vorstellung und Begrüßung
 - 3. Wahl der Redeleitung & Vorstellung der Anwesenden
 - 4. Wahl einer*s Protokollant*in & Bestätigung älterer Protokolle
 - a. Steffen 29.3.
 - 5. Dringlichkeitsanträge
 - 6. Feststellung der Tagesordnung
 - 7. Termine
 - 8. Vorstellung der Projektstelle Riot Rradio
 - 9. Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen
 - a. Studentischer Garten
 - 10. Finanzanträge

11. March for science
12. Einbeziehung anderer Hochschulen ins Kuseti
13. Ergebnisse der Klausurtagung
14. Öffentlichkeitsarbeit
15. Updates der Referate
16. Thema der Dienstbesprechung für die kommende Woche
17. Sonstiges
 - a. T-Shirts/Pullover
 - b. Bienen

Die Tagesordnung wird in dieser Form einstimmig beschlossen.

TOP 7

Termine

- a) **10.04.2018, 18:00 im VSH 05:** Erste Fachschaftenkonferenz im SoSe 18
- b) **10.04.2018, 19:00 im JUR4:** AStA-Kino
- c) **11.04.2018, 12:00, AStA-Plenumsraum:** Treffen des AK „festival contre le racisme“
- d) **14.04.2018, 11:00, Schlossplatz:** March for Science
- e) **17.04.2018, 18:00 im/beim AStA-Häuschen:** Angrillen der Fachschafenkonferenz

TOP 8

Vorstellung und Bericht der Projektstelle Riot Rradio

Marisa berichtet, dass sie innerhalb der Projektstelle jeden Monat eine einstündige Radiosendung vorbereitet, welche an jedem 3. Sonntag im Monat bei Antenne Münster ausgestrahlt wird. Nach der Ausstrahlung sind die Sendungen weiterhin online über „nrwision“ abrufbar.

Inhalt der Sendung sind feminine Themen, Veranstaltungstipps, Nachrichten, generell studentische Belange und Themen.

Die nächste Sendung wird kommenden Sonntag (15.04.) zu hören sein. Marisa freut sich über Feedback und Ideen.

Lars weist darauf hin, dass die Beiträge auch auf der AStA-Website prominent platziert werden sollten.

Nach dem Öffref. ist dies in Arbeit.

TOP 9

Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen

- a) Projektstelle „Studentischer Garten“, 2 Stellen à 80€ pro Monat und 50 € Sachkostenzuschlag
Zeitraum: April bis Juni

Die Projektstelleninhaber*innen kümmern sich um die Pflege des studentischen Gartens beim Pharmazeutischen Institut in der Hittorfstraße 56, im Arzneimittelgarten hinterm Schloss.

Jan ergänzt, dass die Arbeit zuverlässig und selbstständig erfolgt.

Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen. (6/0/1)

TOP 10

Finanzanträge

Es liegen keine Finanzanträge vor.

TOP 11

March for Science

Der March for Science wird der Startpunkt für die "Lass mich doch denken"-Kampagne des AStA sein. Der March for Science beginnt um 11:00 Uhr am Schloss und endet um 13:00 Uhr in der Stubengasse. Sowohl am Anfang, als auch am Ende soll es einen Stand vom AStA geben. Eine Vorbereitung findet um 15:00 Uhr am 12.4. statt.

Finn erkundigt sich ob für einen Stand an der Stubengasse entsprechende Genehmigungen eingeholt wurden.

Saziye weist auf die Notwendigkeit neuer Pavillons hin.

Annabell beantragt um 16:54 den Ausschluss der Öffentlichkeit.

Die Öffentlichkeit wird um 17:05 wiederhergestellt.

Roxanne verlässt den Raum

Es wird einstimmig beschlossen, sich in einer Pressemitteilung hinsichtlich der Organisation des March for Science zu äußern und zur Teilnahme am selbigen einzuladen.

TOP 12

Einbeziehung anderer Hochschulen ins KuSeTi

Saziye schlägt einen runden Tisch zur Evaluation des KuSeTi vor, an dem alle teilnehmen können.

Lars schlägt generell ein Treffen der Münsteraner ASten vor, um den Kontakt wiederzubeleben.

Der Vorsitz wird zu einem solchen Treffen einladen.

TOP 13

Ergebnisse der Klausurtagung

Annabell beantragt einen Ausschluss der Öffentlichkeit. Die Öffentlichkeit wird um 17:16 ausgeschlossen.

Die Öffentlichkeit wird für folgende Punkte rückwirkend wieder hergestellt:

Ergebnisse zum Bereich Öffentlichkeitsarbeit

- Es soll regelmäßige Stände geben. Motto: Euer AStA kommt zu euch.
- Es sollen weitere Goodies evaluiert werden.

- Es soll wieder eine Wahlwerbekampagne und entsprechende Banner geben.
- Es wird an einem Gewinnspiel für alle Wahlteilnehmenden gearbeitet.
 - Es werden ob der großen Unterschiede in den Mitgliederzahlen der Fachschaften Bedenken geäußert.

Ergebnisse zum Bereich Bildungskampagne

- Es soll vor dem Hintergrund des Eckpunktepapiers zum HG Unterschriften gesammelt werden, welche dann der Universität im Rahmen einer Veranstaltung überreicht werden sollen.

Finn stellt die Öffentlichkeit um 17:43 wieder her.

TOP 14

Öffentlichkeitsarbeit

- a) Der Riot Rradio-Beitrag am kommenden Sonntag sollte beworben werden.
- b) Das festival contre le racisme muss demnächst beworben werden.
- c) Die oben beschlossene Pressemitteilung sollte natürlich ebenfalls publiziert werden.

TOP 15

Updates der Referate

- a) Referat Ökologie und Tierschutz:
 - a. Die geplante Vortragsreihe macht Fortschritte.
 - b. Eine Referats-Bibliothek ist weiterhin in Planung.
- b) Projektstelle Anti-Mobbing:
 - a. Die Vortragsreihe wurde verschoben.
 - b. Im Juni werden Workshops stattfinden.
- c) Referat Kultur und Diversity:
 - a. Der Arbeitskreis Hörsaalslam ist auf Grund zu weniger Teilnehmenden ausgefallen.
 - b. Für das KuSeTi wird sich derzeit mit den WWU Baskets und dem Sportreferat vernetzt.
 - c. Es wurde wieder Kontakt zu Preussen Münster hergestellt.
 - d. Das Festival contre le racisme ist in Planung.
- d) Vorsitz:
 - a. Es fand ein weiteres Treffen mit der Stadt zu Zukunftskonzepten für Münster statt.

- b. Ab dem 16.4. wird es einen neuen Plenumstermin geben. Am Donnerstag den 12.4. findet das Plenum noch einmal um 12:00 Uhr statt.
- c. Man hat sich über den StudIL-Verteiler informiert.
- d. Es wurden Erstitütenverteilt.
- e) Fachschaftenreferat:
 - a. Derzeit werden Öffnungszeiten von Bibs und die dahinterstehenden Systeme diskutiert.
 - b. Ende April soll ein Workshop zum Campus Management System stattfinden.

TOP 16

Thema der kommenden Dienstbesprechung

Das Thema der kommenden Dienstbesprechung soll sein: Brainstorming zu Vorträgen für die Kampagne sowie Vorbereitung des March for Science.

Die Dienstbesprechung wird am 11.12.2018 um 14:00 Uhr stattfinden.

TOP 17

Sonstiges

- a) AStA-Pullis: Es werden Höhe eines Eigenanteils, Besitzverhältnisse und Qualität diskutiert. Jana soll für ein Design angefragt werden.
- b) Bienen: Es wird über eine Anschaffung von Bienen für den Garten diskutiert. Jan wird alle offenen Fragen zu Genehmigungen, Haftungen, nötige Qualifikation, Lebensdauer, Übergabe etc. klären. Generell begrüßt das Plenum die Idee.
- c) Es wird über eine dauerhafte Vergabe des Plenumsraums an Gruppen diskutiert. Das Plenum ist der Meinung, dass Vergabe des Plenumsraumes an nicht hochschulpolitische Gruppen nur für einzelne Termine erfolgen sollte.
- d) Lukas merkt an, dass auf der Website stehen sollte, dass die Rechtsberatung noch nicht stattfindet.

Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Nikolaus Ehbrecht

